
 

 

Conseil d'établissement  
Rencontre du 26 octobre 2021  

Ordre du jour  
Début : 18 h45  

TEAM 

  
  
 

1. Ouverture de l’assemblée  
a.  Prise des présences  
b.  Vérification du quorum (la majorité présente; la moitié des parents présents)  
a. Vérification du quorum (nous avons quorum) 

Présent  Absent   
X  Josée Rougeau  Directrice 
X  Édith Des Roches Directrice adjointe 
X  Élyse St-Arnaud Enseignante 
X  Josée Sarrazin Enseignante 
X  Karine Chapleau  Enseignante 
X  Stéfania Grigoras Enseignante 
X  Patricia Bergeron Technicienne en Éducation spécialisée 
X  Patrick Champagne Technicien en service de garde 
X  Lucie Godette Éducatrice en service de garde 
X  Patrick Grenier Parent, Président du CÉ 
X  Évannick Godbout-Villeneuve Parent délégué au CSS et vice-présidente 
X 

 
Alexandre Ducharme-Rivard Parent, secrétaire 

X  Angèle Bisaillon Parent 
X 

 
Marie-Pier Richard Parent 

X  Lisa Stafford Parent 
X  Mokhtar Liamini  Parent 

 
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour (5 min)  

Mme Stafford propose et Mme Richard seconde. 
 

3. Présentation des membres du conseil d’établissement 2021-2022 (10 min)  
Chacun des membres se présente.  
 

4. Ce qu’il faut savoir sur le CÉ (10 min)   
Mme Rougeau présente le fonctionnement d’un CÉ; 
Obligation de formation du MEQ; 
Le CÉ doit avoir une consultation des élèves une fois par année; 
D’autres détails sont nommés dans le document de la Régie interne. 
 

5. Régie interne de CÉ (15 min)  
Présentation du document de la Régie interne (document joint). 
M. Rivard propose son adoption, approuvé par Mme Chapleau. 
 
 

6. Nomination postes au CÉ / voir rôles document de régie interne (5 min)  
M. Grenier se propose comme président (proposé aussi par Mme Bisaillon); élu à 
l’unanimité; 
M. Godbout se propose comme vice-président, élu à l’unanimité; 
M. Rivard se propose comme secrétaire, élu à l’unanimité. Mme Richard se propose 
comme substitut au besoin. Élue à l’unanimité.  
Le rôle du gardien du temps sera tenu par M. Godbout. 
 

7. Adoption du procès-verbal du CÉ 9 juin 2021 (10 min)  
M. Rivard propose son adoption, adopté par Mme Stafford. 
- Suivi point 12 (grand chantier) : Les modifications électriques sont terminées. Les 

travaux sont pratiquement tous complétés sauf qu’il y a des pièces sont manquantes. 
Les derniers travaux se font de soir. La 2e phase sera réalisée au printemps. Mme 
Rougeau nous mettra au courant dès qu’elle aura des nouvelles.  
 
 



 

 

8. Retour sur l’assemblée générale du 16 septembre 2021 (5 min)  
Mme Richard mentionne qu’il aurait été bien qu’il y ait une introduction et un rappel sur 
le but de l’assemblée générale.  
Mme Rougeau repensera au comment rendre la rencontre dynamique. Un vidéo de 
présentation sera possiblement fait si cela est encore à distance. 
 

9. Point Covid / tests rapides (10 min)  
Septembre, petite vague en début d’année. Pour l’instant, cela fait plusieurs semaines 
qu’il n’y a pas de cas. La majorité des autorisations des tests rapides sont entrées. La 
majorité des parents ont accepté. 6 tests de fait depuis le début.  
On passe un Q-tip sur la paroi du nez et il est mis dans une éprouvette. La capsule donne 
le résultat. Les résultats ont tous été négatifs. Les enfants ne sont pas forcés à faire le test 
si l’enfant ne veut pas. Si le test est négatif, une lettre est envoyée aux parents et l’enfant 
est retourné en classe. Si le test est positif, le parent doit venir chercher son enfant et  
aller faire un test officiel. Chaque semaine, un compte rendu est envoyé au MEQ. 
 

10. Modifications au régime pédagogique (10 minutes)  
Cette année : 4 communications : deux préliminaires (10 novembre et 21 avril) et 
2 bulletins (28 janvier et juillet). Épreuves du ministère réduites et la pondération réduite 
à 10 %. 
Est-ce qu’il y a une rencontre de parents pour le 1er bulletin? Mme Rougeau n’a pas 
l’information par rapport à cette 2e communication. Cet élément sera discuté et nous en 
serons informés.  
 

11. Acte d’établissement et PTRDI (15 min)  
Le CÉ doit vérifier les informations fournies dans l’acte d’établissement scolaire et le 
PTRDI. Les gymnases sont loués à la ville. Déclaration du nombre d’élèves de l’an dernier : 
371 (pour les budgets), cette année 392 élèves déclarés. Des travaux seront à venir. Mme 
Rougeau n’a pas encore été mise au courant de travaux majeurs à venir. Le CÉ sera 
informé. Ils ne seront pas effectués avant 2025. 
Le formulaire de consultation a été rempli directement en ligne.  
 
Pour l’an prochain, il est suggéré que le PTRDI soit remis en version papier soit avant la 
rencontre du CÉ. Au besoin, son adoption se fera à la 2e séance du CÉ. M. Godbout 
propose que l’information soit envoyée via un hyperlien (ou plusieurs liens). Mme 
Rougeau vérifiera comment envoyer le lien aux membres du CÉ.  
 

12. Questions du public  
Il n’y a pas de public. 
 

13. Informations  
13.1 Représentant au comité des parents (10 min)  

4 rencontres depuis le début de l’année ; 
Rencontres virtuelles pour les écoles secondaires ; 
Le regroupement de parents autonome du Québec (RPAQ) a rencontré le 
ministère sur différents points ; 
Problème encore avec le CA, CSSDM sous tutelle par une personne nommé par le 
ministère ; 
Le RPAQ a mis à la disposition des parents une formation complémentaire pour 
le déroulement du CÉ. Des outils sont aussi mis à la disposition des membres du 
CÉ : https://rcpaq.org/coffre-a-outils/#archives ; 
Le RPAQ mentionne que le CSS fournit un service de secrétariat ; 
Aujourd’hui, l’élection de l’exécutif du CP se fait. M. Godbout a été élu comme 
consultant. 
 

13.2 OPP (5 min)  
Aucun membre présent. 
 

13.3 Personnel de l’école (5 min)  
Projet de chanson à l’école dans le cadre de culture à l’école : 2 classes de 
2e année, 2 classes de 3e année, 1 classe de 4e année ; 
La récréation se passe beaucoup mieux puisqu’ils peuvent circuler (plus de bulle 
classe) ; 

https://rcpaq.org/coffre-a-outils/#archives


 

 

Mise en place des billets de manquement, ça se passe bien. Les parents 
collaborent bien et les enfants font plus attention ; 
Comité Halloween : lecture d’album par les élèves de 4e à la 6e année pour les 
jeunes élèves (vendredi PM). Chaque classe a reçu une citrouille à décorer pour 
ceux qui le veulent ; 
Mini maison de la culture à l’école (novembre : salon du livre d’une durée de 
30 minutes de manière virtuelle) 
Ateliers 5 épices où tous les niveaux pourront en profiter. Pour le financement, 
Mme Rougeau regarde les organismes qui pourraient donner des fonds. Mme 
Rougeau a fait une démarche auprès de CSS où il y a une personne du CSS qui est 
dédié à ce type de démarche (Fondation). Mme Rougeau nous reviendra quand 
elle aura plus de détails. 
 

13.4 Service de garde (5 min)  
Les inscriptions aux journées pédagogiques se font par un formulaire 
électronique, un rappel est aussi fait. 
Pas encore prêt pour un déplacement à l’extérieur. 
Activités qui seront faites à l’école dès novembre. 
Les planifications des éducatrices seront mises sur le site de l’école. 
M. Champagne est arrivé cette année.  
M. Godbout fait remarquer qu’en début d’année une problématique lui a été 
amenée. M. Champagne a fait le suivi et invite les parents à lui signaler toutes 
problématiques pour qu’il puisse faire un suivi. M. Champagne fait ressortir qu’il 
juge essentiel que les activités soient variées et que les élèves aient la chance 
d’aller à l’extérieur aussi. 
Il y a eu un problème au niveau informatique. M. Champagne fera le suivi. 
Les repas chauds ont été offerts à un plus large public comme demandé l’an 
dernier. Il est possible de s’inscrire tout au long de l’année. Cette information sera 
rementionnée dans un info-parent.  
 

13.5 Membres de la communauté (5 min)  
Il n’y a pas de membres de la communauté.  
 

13.6 Direction (5 min)  
Mme Sylvie (déjeuné) propose de fournir un petit cadeau pour 100 enfants moins 
fortunés. Elle s’offre aussi pour aller porter aux familles le cadeau. Mme Rougeau 
sollicitera les enseignants pour avoir des noms d’enfant.  

 
14. Varia  
- Brigadier scolaire 

 La policière communautaire (Mme Vincent) a informé Mme Rougeau comme 
quoi la demande a été refusée par la ville de Montréal.  

- Présentation du personnel de l’école (point traité en lien avec l’assemblée générale) 
- Panier de Noël (point reporté au prochain CÉ) Point qui pourrait apporter aux parents de 

l’OPP et mettre en lien avec Station famille. 
- Projet Mères Noël : Organisme qui fait la collecte de cadeaux de Noël. 

https://meresnoel.com/?fbclid=IwAR261mqZ5SUIRBWvcfL5DncaErFfglPICw7HX5FEAKTc
t7vXqF_O6ksPBbw  
Mme Rougeau verra comment coordonner le tous. Sera rediscuté ultérieurement. 

- Création fondation (sera mis à un prochain CÉ) 
- Beaux sapins () : Mme Rougeau propose que Mme Bisaillon vienne la voir directement  
15. Dates des prochaines rencontres  

  
Nous prioriserons les mercredis ou les jeudis pour les rencontres 

Prochaine rencontre le mercredi 24 novembre  

 

 

___________________________   _______________________________ 

Patrick Grenier    Josée Rougeau 
Président du CÉ                            Directrice                        

https://meresnoel.com/?fbclid=IwAR261mqZ5SUIRBWvcfL5DncaErFfglPICw7HX5FEAKTct7vXqF_O6ksPBbw
https://meresnoel.com/?fbclid=IwAR261mqZ5SUIRBWvcfL5DncaErFfglPICw7HX5FEAKTct7vXqF_O6ksPBbw

